



DESTACADOS



Marco Avilés

Nuestra Universidad titula a 60 nuevos psicólogos

En la ceremonia realizada el miércoles 9, nuestro Plantel les entregó sus títulos a 60 nuevos profesionales que se graduaron como licenciados en Psicología durante este 2018, justo cuando la Unidad Mayor cumple 25 años formando psicólogos. En la ocasión, también se les otorgó el grado de magister a nueve estudiantes y de doctor a otros cinco. El director Dr. Mario Morales, puso de relieve que gracias a la mirada de nuestra Escuela "es clave que, de esta forma, podamos responder a las problemáticas relacionadas con la infancia, la familia, el trabajo, la educación, los problemas de acoso, la violencia, la migración y tantos otros fenómenos que durante este último tiempo han ocupado espacios destacados en occidente".



Cecilia

Egresado de la FAE lidera área comercial de empresa multinacional en Europa

"Puedo asegurar que la formación entregada por la Facultad de Administración y Economía de la U. de Santiago de Chile no tiene nada que envidiarle a la que poseen profesionales de otras universidades", precisa Mario Vega Pérez, ingeniero comercial titulado por nuestra Universidad (2002). Este ex estudiante de nuestra Casa de Estudios actualmente se desempeña como director comercial para Europa, Reino Unido e Irlanda de la empresa internacional de alquiler de sistemas de generación de electricidad y control de temperatura, Energyst Cat.



Hugo Salas

Estudiantes de Coyhaique ganan torneo nacional de Física coorganizado por nuestro Plantel

En una disputada final, el equipo del Colegio Alianza Austral de Coyhaique obtuvo el primer lugar de la tercera versión del Torneo Chileno de Físicos Jóvenes que organizó nuestra Casa de Estudios (sábado 26 y domingo 27) en el Auditorio del Departamento de Matemática y Ciencia de la Computación, conjuntamente con la U. de Chile y la U. Católica. "Es la primera vez que nuestra Universidad se convierte en anfitriona de esta competencia y es un orgullo que los estudiantes hayan participado con entusiasmo. Se trata de una instancia que contribuye de manera valiosa a la enseñanza de la Física y la ciencia", expresó la académica del Departamento de Física de nuestra Facultad de Ciencia y una de las organizadoras del evento, Silvia Tecpan.

Solución medioambiental busca mejorar la calidad del agua:

U. de Santiago impulsa innovación social para recuperar humedal en el sur de nuestro país



Archivo Internet

- *Un proyecto dirigido a recuperar el humedal urbano El Loto en la ciudad de Llanquihue a través de un innovador sistema de descontaminación conocido como BIOislas, que es capaz de crear hábitats flotantes para mejorar la calidad del agua gracias al mismo efecto de filtro natural de sus plantas, es la solución medioambiental que está desarrollando el Centro CEUS Llanquihue del Plantel, junto a la Ilustre Municipalidad de Llanquihue y la Junta de Vecinos de Villa Palena.*
- *"Este proyecto busca recuperar el humedal urbano El Loto mediante un prototipo innovador de descontaminación y un Laboratorio a Cielo Abierto complementario. Como Universidad pública, no solo realizamos investigación de excelencia sino que nos involucramos con nuestro entorno en una relación beneficiosa para ambos", afirma la directora del Centro, Astrid Seperiza.*
- *Este proyecto cuenta con apoyo de Corfo y se extenderá por un año. En su definición, considera que el entorno urbano puede cambiar de amenaza a oportunidad, cuando la comunidad se involucra en su preservación, de allí que el rol de los vecinos es fundamental. En este sentido, el presidente de la Junta de Vecinos de Villa Palena, Sergio Vera, considera destacable el trabajo que realiza la U. de Santiago con la comunidad. "Sabemos que este proyecto innovador tendrá un verdadero impacto en el humedal, limpiando las aguas y recuperando todo su potencial", remarca.*

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Exposición "Taxonomía de lo Fantástico"

El Departamento de Extensión invita a la muestra "Taxonomía de lo Fantástico", una selección de grabados en técnica Glicée del pintor chileno Guillermo Lorca, uno de los artistas más influyentes de la pintura figurativa en nuestro país. Sala Recicla FAE.

Hasta el 6 de julio, 9:00 a 19:00 horas.

Concierto Orquesta Clásica

La Orquesta Clásica Universidad de Santiago dirigida por el maestro Nicolás Rauss ofrece en el Aula Magna de nuestro Plantel, un concierto dedicado a obras de Wolfgang Amadeus Mozart, Pedro Humberto Allende y Bohuslav Martinů. Como solista interpretará el piano Beatrice Berthold.

Miércoles 6 junio, 19:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 631,30
U.F.: 27.088,79
U.T.M.: 47.538

ÍNDICE UV/B: 1 BAJO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores, Departamento de Física-Universidad de Santiago